

l'avenir

UNE PUBLICATION DES
ÉDITIONS DE L'AVENIR PRESSE SRL

6700 ARLON, avenue Patton 235
6900 MARCHÉ, zoning Aux Minières 2

**DIRECTEUR GÉNÉRAL
ET ÉDITEUR RESPONSABLE :**
Denis Pierrard
Route de Hannut 38 - 5004 Namur-Bouge
081/24 88 11

RÉDACTEUR EN CHEF :
Thierry Remacle

CHEF D'ÉDITION :
Daniel LAPRAILLE
infoal@lavenir.net - www.lavenir.net

RÉDACTION D'ARLON :
063/23 10 30

RÉDACTION DE MARCHÉ :
084/37 41 40

SERVICE CLIENTÈLE :
Abonnements : 081/23 62 00
abonnes@lavenir.net

Commandes photos : 081/23 62 00
commandesphotos@lavenir.net
CBC 193-1234942-56

SPONSORING :
081/24 88 11 - sponsoring@lavenir.net

PUBLICITÉ NATIONALE :
IPM Advertising : 02/211 31 44
info@ipmadvertising.be
www.ipmadvertising.be

PUBLICITÉ RÉGIONALE ET EN LIGNE :
Régie des Médias Régionaux : 081/23 62 74
info@regiedesmediasregionaux.be
www.regiedesmediasregionaux.be

PETITES ANNONCES :
petitesannonces@regiedesmediasregionaux.be

NÉCROLOGIE :
081/24 88 18
Necro@regiedesmediasregionaux.be

 Ce journal est protégé par le droit d'auteur, tous droits réservés. Si vous souhaitez copier un article, une photo, une infographie en de nombreux exemplaires, les utiliser commercialement, les scanner, les stocker en ligne ou les diffuser électroniquement, veuillez contacter Copypress au 02/558 97 80 ou via info@copypress.be. Plus d'infos : www.copypress.be

l'avenir
Je m'abonne
(papier + numérique)

Mon abonnement
 35,85€/mois (domiciliation)
 6 mois pour 243€
 1 an pour 430€

Mon édition
 Luxembourg
 Autre:

Livraison
 À domicile
 Chez mon libraire

Coordonnées

Nom:
Prénom:
Rue:
N°: **Bte:**
Code postal:
Localité:
Tél.:
E-mail:
Date naissance:
Num. de compte:

**Je renvoie ce coupon sans
timbre à l'adresse :**
EDAP « Abonnez-vous » •
DA 852-897-4 • Route de
Hannut 38 - 5004 Bouge

Découvrez nos
abonnements numériques
action.lavenir.net/abo



dès
7,25€

La police fédérale en manœuvre sur le champ de foire de Libramont

LIBRAMONT

Un entraînement en conditions réelles pour l'effectif d'intervention de la police fédérale de l'arrondissement du Luxembourg s'est déroulé sur le champ de foire

Activité pour le moins originale ce mardi après-midi dans les allées du champ de foire de Libramont. Plusieurs camionnettes de la police fédérale étaient présentes sur le site. De nombreux policiers casqués et armés de boucliers déambulaient dans les petites allées, escortés par des véhicules officiels.

La raison ? Un entraînement en conditions réelles pour l'effectif d'intervention de la police fédérale de l'arrondissement du Luxembourg.

« Nous réalisons des entraînements de maintien de l'ordre avec des exercices techniques bien spécifiques, souligne le commissaire Guillaume Macaux, chef de corps d'intervention à la Police Fédérale. Après une partie théorique le matin à Marche-en-Famenne, nous sommes venus ici à Libramont



L'effectif présent sur place était impressionnant ce mardi après-midi à Libramont.

pour la pratique. Pourquoi ici ? Nous sommes constamment à la recherche de terrains propices à ce genre d'exercices. Ici, avec les grandes allées rectilignes, c'est l'idéal. On s'entraîne une fois par mois, pas toujours au même endroit. Il arrive également que l'on fasse ce genre de manœuvre du côté de Bastogne ».

Rien n'est laissé au hasard puisque les policiers sont équipés comme lors de grosses interventions. Boucliers, masques à gaz, protections renforcées et casques, les équipements sont impressionnants.

« À l'avenir, nous comptons également

réaliser ces exercices avec l'arroseuse de la police fédérale » souligne le commissaire.

L'équipe d'intervention de l'arrondissement du Luxembourg effectue des missions régionales mais est également en réserve au niveau fédéral. « Nous serons notamment présents à la fête du Maitrank d'Arion dans quelques jours, précise le commissaire. Récemment, nous sommes intervenus dans des manifestations à Bruxelles. On peut aussi être réquisitionné lors de match de football par exemple ».

THIBAUT LÉONARD

LIBIN

Séquestration à Anloy : deux personnes inculpées

Deux personnes ont été entendues par un juge d'instruction, ce mardi matin, suite aux événements survenus à Anloy, dimanche en fin de journée. Nous vous en parlions dans notre édition de mardi, la zone de police Semois et Lesse a dû intervenir en nombre dans ce petit village de la commune de Libin. Un individu aurait été retenu contre son gré à l'intérieur d'une habitation, près de la salle du village. Il est question d'une séquestration sur fond de règlement de compte.

Un homme et une femme ont été inculpés du chef de détention arbitraire et de coups et blessures volontaires avec préméditation.

L'homme, né en 1987, est connu des autorités judiciaires et a été placé sous mandat d'arrêt. La femme, née en 1991, a été libérée moyennant le respect de plusieurs conditions, nous informe le Parquet du Luxembourg.

Il nous revient que des liens auraient été utilisés, que l'individu retenu contre son gré aurait même été placé dans un congélateur ! Des éléments pour lesquels nous n'avons pas réussi à obtenir de confirmation ou d'infirmité. « Le mobile du règlement de compte sous-jacent et les circonstances exactes restent flous. L'enquête se poursuit », commente le Parquet du Luxembourg. L.P.

VIELSALM

Un repas dans le noir, ce vendredi

Eqla (ex-Ceuvre nationale des aveugles, ONA) organise, ce vendredi 26 mai, 18 h 30, un repas dans le noir à La Table des Hautes Ardennes à Vielsalm. À cette occasion, des membres déficients visuels d'Eqla s'occuperont du service. « Il s'agira d'un voyage sensoriel unique et d'un moyen très convivial de sensibiliser au handicap visuel », note-t-on du côté de l'organisation. Le jeu consistera à reconnaître le contenu des assiettes. Le menu, lui, est tenu secret. Seule chose connue : il s'agira d'un repas trois services. « Le chef prévoit un menu adapté afin de solliciter au maximum les papilles gustatives. » Derrière cette expérience particulière, se trouve une belle sensibilisation. « En plus d'être une expérience gastronomique, ce dîner est aussi un moyen original de sensibiliser au handicap visuel. C'est une expérience humaine qui renverse les points de vue, car dans le noir le plus complet, ce sont les guides non-voyants qui deviennent nos yeux », souligne pour sa part Rafal Naczyk, porte-parole d'Eqla. Cette soirée est organisée en collaboration avec ASSILux, l'Association socialiste de la personne handicapée. Les places étant limitées, la réservation est obligatoire. J.-M.B.

» Réservations : 061/23 11 37 ou assilux@mutsoc.be